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SPD-Fraktion – Bethlehemer Str. 9-11 – 50126 Bergheim 

 
An die Vorsitzende des  
Ausschusses für Bildung, Sport und Kultur 
Frau Elisabeth Hülsewig 
 
Im Hause 
 Bergheim, den 13.12.2018 
 
 
 
 
Antrag an den Ausschuss für Bildung, Sport und Kultur am 06.02.2019 
gem. § 3 Abs. 1 in Verbindung mit § 25 und § 26 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt Bergheim 

Hier: Konzept zur Sanierung des Lukas Podolski-Sportparkstadions 
 
 
Sehr geehrte Frau Hülsewig, 
 
In der Sitzung des AfBSK vom 10.12.2018 wurde in einer Mitteilung über die geplante Erstellung eines Kon-
zepts zur Sanierung des Lukas Podolski-Sportparkstadions berichtet.  
 
Die SPD-Fraktion beantragt nun, über folgendes Konzept zur Sanierung des Lukas Podolski-
Sportparkstadions beraten und beschließen zu lassen: 
 
Beschlussvorschlag: 
 

1. Der zurzeit nicht genutzte Aschenplatz im Lukas Podolski-Sportparkstadion wird in einen Kunstra-
senplatz mit einer neuen Flutlichtanlage umgewandelt, der in erster Linie den Mädchenmannschaf-
ten des FFC Bergheims und allen anderen Vereinen im Lukas Podolski-Sportparkstadion zur Verfü-
gung stehen soll. Es wird vertraglich geregelt, dass der FFC Bergheim die Pflege des neuen Kunstra-
senplatzes  übernimmt. Hierfür stehen noch Mittel in Höhe von 300.000,- € im Haushalt. 

2. Es wird ein eigenes Vereinsheim nach den Vorstellungen und Bedürfnissen des FFC Bergheims ge-
plant und gebaut. 

3. Es werden 2 Kabinen und jeweils 2 Duschen für den FFC gebaut, damit Gast- und Heimmannschaf-
ten ausreichend Platz haben. Die Leichtathleten vom LC Jugend 07 e.V. sollen die zusätzlichen Kabi-
nen mitnutzen können, damit diese endlich genug Platz haben und genügend Duschen. 

4. Die Aschelaufbahn im Lukas Podolski-Sportparkstadion soll in eine Tartanbahn umgewandelt wer-
den. 

5. Die Sprunggrube soll erneuert werden. 
6. Der alte große Kunstrasenplatz ist sanierungsbedürftig und es soll geprüft werden, ab wann dieser 

zu erneuern ist. 
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7. Die Flutlichtanlage am großen Kunstrasenplatz  muss komplett erneuert werden. 
8. Es ist zu prüfen, ob die Einrichtung einer Hausmeisterstelle sinnvoll ist, der dann für die Einhaltung 

der Platzregeln und den reibungslosen Ablauf des Spielbetriebes zuständig ist. 
9. Es ist zu prüfen, ob eine Umnutzung des Aschenplatzes in Kenten nach 2026 oder früher möglich ist 

und die Verwaltung soll alternative Umnutzungsmodelle darstellen. 
10. Es ist zu prüfen, ob für die Sanierung des Lukas Podolski-Sportparkstadion Fördergelder akquiriert 

werden können. 
 
 
Begründung: 
 
Eine Rückführung der Mädchenmannschaften des FFC Bergheims ins Lukas Podolski-Sportparkstadion ist 
nur sinnvoll, wenn gewährleistet wird, dass alle Fußballmannschaften und die Leichtathleten vom LC Ju-
gend 07 e.V. ausreichend Platz für die Ausübung ihres Sportes haben werden. Nur durch die Ertüchtigung 
des Aschenplatzes in einen Kunstrasenplatz wird sichergestellt, dass die dann 4 Fußballmannschaften und 
die Leichtathleten genug Raum haben. Da ohnehin die Ertüchtigung eines Aschenplatzes für den FFC Berg-
heim beschlossen war, macht die Zusammenlegung der Mannschaften in einem großen Sportparkstadion 
Sinn, wenn dieses entsprechend saniert wird. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

  
Fadia Faßbender    Petra Hansen   Holger Clever    
Fraktionsvorsitzende   Stv. Fraktionsvorsitzende  Mitglied im Rat der Stadt Bergheim 
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